

復興の集い2013を開催

3月11日で未曾有の被害をもたらしました東日本大震災から2年が経過しました。私たちが経験した震災を風化させることなく、未来を担う子どもたちの世代に伝えていくため、「復興の集い2013」を開催しました。

3月10日には、しらさわカルチャーセンターなどを会場として、復興祈念コンサートを開催したほか、復興式典を開催するため地元の食材を使った食の交流事業や市内の特産品を評議会の特産品を展示販売しました。また、市内幼稚園児が描いた絵画作品も展示され、多くの市民の方々はじめ仮設住宅に避難される浪江町の方々にご来場いただきました。

3月11日には、サンライズもとみやで復興式典を開催し、震災で犠牲になられた方々へ黙とうを捧げたあとも、3人の中学生から、震災の記憶と未来への思いを発表いたしました。また、市内幼稚園児が描いた絵画作品も展示され、多くの市民の方々はじめ仮設住宅に避難される浪江町の方々にご来場いただきました。また、市内幼稚園児が描いた絵画作品も展示され、多くの市民の方々はじめ仮設住宅に避難される浪江町の方々にご来場いただきました。

本宮市復興の集い2013



▲オープニングセレモニーでテープカットする左から島村穂上尾市長、高松市長、白岩幼稚園渡辺夏生さん、岩根幼稚園村山めるさん、小沼貞彦実行委員長、作田本宮市議会議長

- 1 亡くなられた方を追悼し黙とうが捧げられました／2 復興メッセージを発表する本宮第一中学校坂本佳奈子さん／3 復興メッセージを発表する本宮第二中学校橋本樹さん／4 復興メッセージを発表する白沢中学校石川泰成さん／5 多くの方が参加して行われた本宮市復興の集い



復興式典にさきがけ、3月10日には白沢公民館としらさわカルチャーセンターでさまざまな催しが行われました。

復興祈念コンサート

フォルクローレギタリスト木下尊惇さんとアルバ奏者上松美香さんのコンサートが行われました。美しい音色に心がいやされました。



物産展示販売会

市内の特産品をはじめ、埼玉県上尾市、全国へのまち協議会加盟市町村の特産品が展示販売されました。

すぐに売り切れるほどの人気で多くの皆さんのが買い求めました。



たくさんの方から応援メッセージをいただき、徳島県徳島市八万東保育所の皆さんからは千羽鶴をいただきました。



絵画展示

体験活動促進事業を実施した岩根幼稚園と白岩幼稚園の園児による絵画作品が展示され、多くの親子連れが訪れました。



癒しのコンサートでは、白井英治さん（左）のバイオリン演奏と橋本妙子さん（右）の歌声に魅了されました。